
Certains ont déclaré que l'Accord de libre-échange entre le
Canada et les États-Unis est bien plus qu'un accord commer-
cial .

Ils ont raison .

Comme le Premier ministre l'a déclaré, je vois dans cette
initiative :

. . . une déclaration de confiance en nous-mêmes, de
confiance en notre capacité de rivaliser avec les meilleurs
au monde . . . "

En fait, l'ensemble des politiques économiques que nous
avons introduites depuis 1984 sont une déclaration de cette
confiance en nous-mêmes .

Cette confiance est essentielle à notre destin .

Pourquoi? Parce qu'il n'y a tout simplement pas de place
pour les timides dans une économie aussi concurrentielle que
celle de notre monde actuel .

Merci .


